

SENNEVILLEINFO

VILLAGE DE SENNEVILLE



INFO TRAVAUX INFO WORK



18 octobre 2024

October 18, 2024

DÉBUT DES TRAVAUX DE RESTAURATION ET D'AMÉNAGEMENT AU PARC DU SOUVENIR

Lors de la séance du conseil, le conseil a octroyé un contrat à l'entreprise Placement KS Inc., le plus bas soumissionnaire conforme,

RESTAURATION AND LANDSCAPING WORK UNDERWAY AT PARC DU SOUVENIR

At its council meeting, council awarded a contract to Placement KS Inc. the lowest compliant bidder, for the restoration of the shoreline and landscaping of Parc du Souvenir,

pour la restauration de la rive et l'aménagement du parc du Souvenir, situé au bord du lac des Deux Montagnes, entre les numéros 50 et 64 du chemin de Senneville. Ce projet vise à redynamiser l'espace tout en préservant son caractère naturel et historique.

Objectifs du projet

- Connectivité : Établir une continuité avec le réseau de sentiers existants et les espaces publics alentour.
- Diversité d'usage : Offrir une variété d'espaces et d'activités aux visiteurs tout en maintenant un lien visuel et un accès au lac.
- Patrimoine : Rappeler le caractère historique local.
- Biodiversité : Diversifier le couvert végétal et encourager un aménagement durable.
- Restauration environnementale : Restaurer le milieu riverain pour le bénéfice de la faune et de la flore.

Description des travaux

Les travaux de restauration de la rive incluent la construction de deux murets en gros blocs de pierre naturelle, mesurant environ 1,2 m de hauteur sur une longueur totale de 16 m. La végétalisation de la bande riveraine est également prévue. Le talus donnant sur le lac, qui est déjà équipé d'un muret en béton, sera conservé.

located on the shores of Lac des Deux Montagnes, between 50 and 64 Senneville Road. The project aims to revitalize the area while preserving its natural and historic character.

Project Objectives

- Connectivity: Establish continuity with the existing trail network and surrounding public spaces.
- Diversity of use: Offer visitors a variety of spaces and activities, while maintaining a visual link and access to the lake.
- Heritage: Recall the local historical character.
- Biodiversity: Diversify plant cover and encourage sustainable development.
- Environmental restoration: Restore the riparian environment for the benefit of flora and fauna.

Description of Work

The shoreline restoration work includes the construction of two low walls made of large blocks of natural stone, measuring approximately 1.2 m high over a total length of 16 m. Revegetation of the riparian strip is also planned. The embankment overlooking the lake, already equipped with a concrete wall, will be preserved. Landscaping work for the Parc du

Les travaux d'aménagement paysager pour le parc du Souvenir font également partie du projet. Deux accès seront délimités par une haie d'arbustes le long du chemin de Senneville, limitant ainsi le stationnement non désiré. Une zone de plantation ornementale autour de la pierre commémorative enrichira l'espace, tandis qu'un sentier en poussière de pierre reliera le parc au réseau existant. Des surfaces en pierres naturelles encadreront le sentier, intégrant des équipements tels que des poubelles et des supports à vélos, ainsi que des bancs pour des aires de repos accessibles. De vastes espaces verts permettront diverses activités comme des pique-niques et des jeux, tout en maintenant un accès visuel et un accès au lac, grâce à des zones gazonnées. Des zones de végétation basse faciliteront l'observation, tandis que des espaces de repos, dotés de mobilier orienté vers le lac, fourniront intimité et confort aux utilisateurs, le tout encadré par des haies de graminées.

Horaire des travaux

Les travaux se dérouleront en deux phases :

- Phase 1 est prévue pour cet automne (semaine du 21 octobre 2024). Durée : 5 semaines.
- Phase 2 est prévue au printemps 2025. Durée : 4

Souvenir is also part of the project. Two accesses will be delineated by a shrub hedge along Senneville Road, limiting unwanted parking. An ornamental planting zone around the memorial stone will enrich the space, while a stone dust path will link the park to the existing network. Natural stone surfaces will frame the path, incorporating amenities such as waste garbage containers and bike racks, as well as benches for accessible rest areas. Extensive green spaces will enable a variety of activities such as picnics and games, while maintaining visual access and access to the lake, through grassed areas. Areas of low vegetation will facilitate observation, while rest areas with furniture facing the lake will provide privacy and comfort for users, all framed by grass hedges.

Work Schedule

The work will be carried out in two phases:

- Phase 1 is scheduled for this fall (week of October 21, 2024). Duration: 5 weeks.
- Phase 2 is scheduled for spring. Duration: 4 weeks.

Special Measures

In order to preserve the tranquility of the neighborhood, construction work, as well as the delivery of materials and other work, is prohibited: (a)

semaines.

Mesures particulières

Afin de préserver la tranquillité du voisinage, l'exécution de travaux, ainsi que la livraison de matériaux et autres travaux sont interdits : (a) du lundi au vendredi de 19 h à 7 h; (b) le samedi avant 8 h et après 18 h; (c) le dimanche, un jour férié ou chômé. La zone des travaux sera délimitée par une clôture de chantier. Des cases de stationnement seront réservées à l'entrepreneur. Nous vous invitons à respecter la signalisation en place.

Lorsque ce sera possible, le parc restera partiellement accessible aux citoyens durant les travaux, avec des clôtures de chantier qui délimiteront les zones concernées.

Ce projet représente une opportunité pour revitaliser le parc du Souvenir tout en préservant l'écosystème local.

Monday to Friday, 7 p.m. to 7 a.m.; (b) Saturday, before 8 a.m. and after 6 p.m.; (c) Sunday, a holiday or non-working day. The work area will be fenced off. Parking spaces will be reserved for the contractor. We ask you to respect the signs in place.

Whenever possible, the park will remain partially accessible to the public during construction work, with construction site fencing delimiting the areas concerned.

This project represents an opportunity to revitalize Parc du Souvenir while preserving the local ecosystem.



Site internet | Website



Courriel | Email

Copyright © 2024 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



Publication: 10/18/2024 | SENNEVILLE